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新
年
に
あ
た
っ
て 

 
 

 
 

泉
南
走
ろ
う
会
会
長 

岡
田 

盛
助 

 
 

 

 

会
員
の
皆
さ
ん
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
御
座
い
ま
す
。 

 

昨
年
を
振
り
返
り
ま
す
と
災
害
に
関
し
ま
し
て
は
、
４
月
に
発
生
し
た
熊
本
地

震
で
多
く
の
方
が
被
災
し
、
地
元
の
誇
り
で
も
あ
り
観
光
名
所
で
も
あ
っ
た
熊
本

城
も
大
き
な
被
害
を
受
け
修
復
に
２
０
年
と
言
う
長
い
年
月
と
多
く
の
費
用
が
掛

る
と
の
報
道
が
さ
れ
痛
々
し
い
姿
が
時
々
テ
レ
ビ
な
ど
で
放
映
さ
れ
て
い
ま
す
。

そ
し
て
８
月
に
は
気
象
観
測
史
上
初
め
て
と
言
う
立
て
続
け
に
４
つ
の
台
風
が
北

海
道
に
上
陸
し
、
一
部
の
野
菜
が
高
騰
し
た
事
も
あ
り
ま
し
た
。
ス
ポ
ー
ツ
界
で

は
、
リ
オ
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が
あ
り
日
本
中
が
興
奮
し
た
事
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。 

 

「
泉
南
走
ろ
う
会
」
に
お
い
て
は
例
会
日
の
集
合
場
所
で
あ
っ
た
種
河
神
社

（
平
成
４
年
１
月
～
２
８
年
３
月
迄
の
２
５
年
間
）
か
ら
の
ク
レ
ー
ム
に
よ
り
集

合
場
所
を
探
し
て
い
ま
し
た
が
、
西
さ
ん
宅
の
庭
先
を
使
用
さ
せ
て
頂
く
事
に
決

ま
り
ほ
っ
と
し
た
事
で
し
た
。
ま
た
、
走
ろ
う
会
と
し
て
今
ま
で
な
か
っ
た
形
で

の
催
し
と
し
て
Ｂ
Ｂ
Ｑ
大
会
な
る
も
の
も
西
さ
ん
宅
前
を
借
り
て
行
い
、
会
員
の

御
子
さ
ん
を
含
む
多
く
の
方
に
ご
参
加
頂
き
親
睦
を
図
る
事
が
出
来
ま
し
た
。 

 

今
年
も
ま
た
会
員
の
皆
さ
ん
の
多
く
の
方
に
参
加
頂
け
る
様
な
催
し
を
行
い
、

親
睦
を
図
っ
て
行
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
今
後
と
も
会
員
の
皆
様
の
御
協
力
を
お

願
い
致
し
ま
す
。
そ
し
て
御
家
族
に
と
っ
て
今
年
も
良
い
年
で
あ
り
ま
す
様
に
心

か
ら
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。 

三社詣りラン 

 

 恒例の元旦三社詣りラン。走った

のは５名、岡田会長はなぜか自転

車、粟野原さんが宴会のみで合計７

名が集まりました。３社詣りが終わ

り、帰りの樫井川で初日の出を拝む

ことができました。 

 

 

 

∇例会予定 

●1月 8日（日）  ９：００ 

集合場所 別所 

●1月 22日（日）  ９：００ 

集合場所 別所 

●2月 12日（日）  ９：００ 

集合場所 別所 

●2月 26日（日）  ９：００ 

集合場所 別所 

 

∇大会結果 

●12月 04日(日) 

第 29回龍神温泉木の郷マラソン 

 ハーフ ： 

 増本※ 1:52:55  8/26  67/163 

 芝本 1:58:09  3/12  87/163 

 10km ： 

 川島   57:52 17/32 103/158 

 

●12月 11日(日) 

奈良マラソン２０１６ 

 フル ： 

 向井 3:35:58（3:34:19） 

 205/ 1125/ 

青島太平洋マラソン 

 フル ： 

 奥中 伴走 

 

ランニング・ハイ！2016in加古川みなも

ロード 

 30km ： 

 今仁 2:58:59 3/6 26/55 

 

●12月 23日（金・祝） 

第 12回宝塚ハーフマラソン 

 ハーフ ： 

 栗栖 

 

第 28回加古川マラソン 

 フル ： 

 東 3:59:18(3:56:56) 

 増本 4:59:33(4:58:18) 

 

∇大会予定 

 2017年  

●1月 8日（日） 

信太山クロスカントリー    

 20km ：岡田 

 10km ：川島 

第 36回いぶすき菜の花マラソン 

 フル ：奥中 

●1月 29日（日） 

第 41回十津川温泉郷「昴の郷」マラソ

ン大会 

 ハーフ ：今仁、岡田、芝本 

 10km ： 

 

●2月 12日（日） 

 第 55回愛媛マラソン  

 フル ：奥中 

 

●2月 19日(日) 

泉州国際市民マラソン２０１７ 

（泉南走ろう会推奨レース） 

 フル ：岡田、栗栖、住吉、向井、 

      奥中、芝本 

北九州マラソン２０１７ 

 フル ：今仁 

 

●3月 5日（日） 

第 27回くまとりロードレース  

 ｸｵｰﾀｰ ：今仁、向井 
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 申し込み期限 

  ランネット：1月 18日 23:59 

●3月 12日（日） 

名古屋ウイメンズ マラソン２０１７   

 フル ：奥中 

●3月 26日(日) 

とくしまマラソン２０１７ 

 フル ：住吉 

 

●4月 3日(日) 

第 12回紀の川市桃源郷ハーフマラソン 

（泉南走ろう会推奨レース） 

 ハーフ ：芝本 

 申し込み期限 

  振り込み・ＪＴＢネット 

    2月 18日（木） 

 

●5月下旬 

第 22 回 鯖街道ウルトラマラソン 

（泉南走ろう会推奨レース） 

 Ａ77km ：今仁、岡田、増本、向井 

 Ｂ43km ： 

 申し込み開始 

  2/1～ 

  ※Ｂは昨年は 21分で受付終了 

 

 2018年  

1月上旬  

いぶすき菜の花マラソン 

（泉南走ろう会推奨レース） 

 申し込み開始 

  10/1～ 

 

∇完走記 

10月 30日 

２０１６初めての大阪マラソン 

堀池 一夫 

 マラソン大会で一人での参加は久しぶ

りだ。大きな大会で知り合いもなく楽し

さよりも一抹の寂しさを感じる。また今

回は腰の不安があり、和歌浦ベイマラソ

ンを完走したがフルとは別物なので気分

が滅入る。 

 

 天王寺駅では大阪マラソン開催のため

混雑が予想される旨の放送を流していた。

ホームにはランニングスタイルの人があ

ちこちと電車を待っていた。朝食が早い

のでレース中に腹が空かないようコンビ

ニでおにぎりを買う。 

 

 環状線の大阪城公園駅で降車。時間が

まだ早いので混雑はなくスムーズな人の

流れだ。スタート位置への集合７時半～

８時４０分。手荷物預けは７時からなの

で７時半～８時とする。いよいよ集合の

放送が流れ、少しひんやりするのでカッ

パを着て決められたスタート位置へ向か

う。３万人の参加者なのでランナーがあ

ちらこちらから湧いてくるようだ。９時

スタートまで時間があるのでトイレに行

くと長蛇の列なので諦めスタート後とす

る。 

 

 スタート時間になっても動かないのは

分かっていてもスタートの合図も聞こえ

ない。１５分程経ってようやく周りが動

き出す。腰の不安が頭をよぎりぎこちな

い走りとなる。沿道の応援が多く、また

ランナーもぎっしりコースに詰まってい

て足が踏まれそうだ。色々な被り物をし

たランナーが多く、特に鎧兜を着けてい

るのが驚きだ。また台湾国旗を掲げてい

るランナーがいたので途中まで引っ張っ

てもらった。とにかくどこのトイレも長

蛇の列で、少ないところを探していたが

ないので観念して列に並ぶ。２回ほど並

び３０分のロス。 

 

 腰の不安もあり、また７時間レースな

ので気持ちを切り替えて楽しむことにす

る。３万人もの人なので海外からのラン

ナーも多く、中国語があちらこちらから

聞こえてきて、スマホで写真を撮る人も

いてお祭りのようだ。 

 

 御堂筋へ入るとイチョウの銀杏がつぶ

れていて臭い時間帯があった。３０キロ

を過ぎるといよいよ 

いつもの痙攣の兆候が出てくる。スピー

ドを落として様子を見る。 

 

 エードは今までバナナ程度だったが、

最後のエードはいなり寿司、巻き寿司、

たこ焼き・・・ｅｔｃがありのんびり頂

く。そのうち痙攣も治まりそこからゴー

ルまではジョギング。 

 

 ゴール後は完走タオル、メダルを掛け

てもらい荷物を受け取りホッとする。幸

い腰の痛みは出ずまずは良かった。記録

５時間３０分４９秒。これからはサブ５

を目標としますか。 

 

12月４日 

龍神温泉木の郷マラソン 

川島 巌 

 12月 4日、「龍神木の郷マラソン」

（10㌔の部）に参加してきました。私に

とっては一昨年の神鍋マラソン以来で、

久しぶりの大会参加です。当日は、曇っ

ていましたが、例年の龍神の空気の冷た

さはなく、程よい気温の中、10時にハー

フの部スタート（会では増本さん・芝本

さんの二人が参加）。20分後、私が参加

する 10㌔の部（約 170名）がスタートで

す。身体と相談しながらの参加でしたの

で「楽しく走れたら良し」の気持ちで最

後尾に並び、スタート合図を待ちました。 

 

 10㌔はハーフほどの上り坂の厳しさは

少なく、景色も紅葉が少し残っていたの

でゆっくりとしたペースで走り始め、気

持ちよく川沿いのコースを走っていまし

たが、練習不足もあり最後はきつかった

です。（タイムは 57分 52秒でした。） 

ちなみに、走り終えた後の温泉は超満員

御礼でありましたが最高で、さらに弁当

のとき無料でいただけた汁物は、シイタ

ケと小芋がゴロゴロ入っておりメッチャ

おいしかったです。 

 

 閉会式では小雨のなか、最後まで抽選

を見届けていましたが、私をはじめ、会

からの参加者はだれも抽選に当たらず玉

砕で残念（涙）。 

 

 最後に、この大会で少し走れる目途も

できたので、1月上旬の信太山クロスカ

ントリー（10㌔）を経て、距離も伸ばし

てハーフ（桃源郷マラソン）の参加を目

指していければと考えております。 

 

12月 11日 

ランニングハイ！2016in加古川みなもロ

ード  

今仁 正義 

 午前 4時

37分熊取発

の電車に乗る

ため 4時に起

きるつもりが

3時に起きて

しまった。前

日は飲み放題
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の忘年会でビールと焼酎のロックを少し

飲み過ぎたせいでアルコールハイ！だっ

たようである。早朝につき快速電車はな

く普通電車しかないが天王寺まで２４駅

もあるにも関わらず１時間もかからない。

天王寺で環状線に乗り換え。大阪駅で向

かいのホームに止まっている加古川方面

行の快速への乗り継ぎ時間が１分ではと

うてい無理で次の快速まで 26分待ちだっ

た。 

 

 加古川駅で電車を降りるが数名ウィン

ドブレーカー姿の人がいるがマラソン大

会の雰囲気はない。会場までは１．５ｋ

ｍくらいなので歩けるだろうと思ってい

たが数人は駅前で待っていた車に乗り込

んでいった。一人だけボストンバッグを

担いで会場方面に歩いている人がいたの

で、３０ｍくらい後ろをついて行った。

加古川の河川敷の道路を歩いていた人そ

の人はなぜか途中で左側の道路に降りて

いってしまった。河川敷を走っているラ

ンナーはいるがゼッケンをつけてアップ

している人ではなかった。受付終了時間

まであと２０分を切っていたのであせっ

た。2000円近く払ってはるか遠いとこか

ら来たのに。大会案内を取り出してスマ

ホで検索すると目安の施設まであと９０

０ｍもある。ナビ機能で進んでいるうち

に受付会場は目安の施設の向かいの河川

敷ですぐに着いた。前を歩いていた人は

その施設に向かったようだ。 

 

 ゼッケンを付けてすぐにスタートした。

コースは１週間ほど後にある加古川マラ

ソンのゴールから２．５ｋｍの地点を折

り返す設定なので３０ｋｍの部はこのコ

ースを 6回往復することになっていた。

エイドはゴール地点と折り返し地点の 2

カ所だった。今回の目標はキロ６分で３

０ｋｍ走り通すことだった。１ｋｍほど

行ったところで１０分前にスタートした

２０ｋｍの部でひとり断トツで帰って来

るのに会った。５ｋｍ１５分ちょっとの

速さだ。 

 

 河川敷の大会はあまり好きではないう

えに６回も往復するのはさらにきつい。

観客もまったくいない。キロ６分を切っ

て走っているのに前の集団とだいぶ離れ

てしまった。空気が冷えていて曇り空は

走っていて気持ち良い。追い風になると

少し暑い。折り返しのエイドには飴やゼ

リー、まんじゅう等が周回ごとに変わっ

ていく。中間点は１：２７：４１で通過

して、３時間で走るためには少し貯金が

できていた。２０ｋｍを過ぎたところで

足にけいれんがきて、その痛みで何回か

飛び上がった。キロ６分を超えるように

なった。 

 

 スタート／ゴール地点では折り返すご

とに個人名をマイクで呼んで応援いてく

れる。ゼッケンに付けられたチップでリ

アルタイムで周回数が分かるようだ。ゴ

ールした人を見ながら次の周回に行かな

ければならないのもつらい。最後に近づ

くにつれてランナーの数が減り、前後に

ランナーがばらけてしまう。最後の折り

返しで３時間切りが微妙になった。痛い

足を引きづりながらも前を行くランナー

を追い越していくことができた。２：２

８：５９だった。ゴールしたところで思

いがけず年代別３位とコールされた。プ

ログラムでは４０歳未満と以上の２つし

かなかったので表彰も２部門だけだと思

っていた。３位までの選手が揃ったとこ

ろで表彰が始まるので、１位の選手は４

０分以上待ったことになる。前回走り始

めて１９年目で初入賞した四万十川ウル

トラマラソンでは記念品が郵送されただ

けだったが、ここでは表彰式も、表彰状

もあった。悪い気はしない。 

 

 帰りに駅ビルの中華で遅い昼食をとっ

たが、前日の飲み放題忘年会の影響かビ

ールは半分ほど残してしまった。新快速

の中で記録証をみたら６０代のエントリ

ーは６名だけだったのを知った。 

 

 12月 23日 

加古川マラソン 2016 

東 かおり 

クリスマ

スのイブ

イブに加

古川マラ

ソンに参

加してき

ました。 

大阪マラ

ソン以降

は３週間のノーラン、加古川マラソン１

か月前から慌てての猛練習。 

 12月は週ノルマを 42.195キロ以上と

決めて、コツコツと、練習しての参戦。 

当日は、予報通りの風。強風のためスタ

ートゴールゲートの設置なし、の放送を

聞いて不安になる。 

スタートはＥスタート、予想以上にコミ

コミで、なかなか自分のペースがつかめ

ず。このコミコミ集団から一生抜け出せ

ないのかも、って恐怖まで感じる(笑)。 

まず、１回目の折り返しからは向かい風。

こんなに吹いてたんだ、って思うほどの

強風。それまで風は横から斜めから吹い

てたようで、特に感じなかった模様。 

さらに、向こう岸渡ってからも向かい風、

天気は少し悪くなってきて、少し雨が降

ってきたが、雨にも負けず、風にも負け

ず、ひたすら走る。 

ただ２回目の折り返し手前はすごくしん

どくて、もうへこたれそうになる。風は

あったりなかったりで、もう走ってても

適正ペースがわからなくて、ラップタイ

ムはチェックせずに経過タイムのみチェ

ック。 

後でアップデートで、25キロのところ 29

分越えてた。そんなに落ちてる気はして

なかったけど、確かにそこが一番堪えた

ところ。 

折り返してからは、ひたすらエイドまで

は頑張る作戦で何とか繋げる。エイドで

はジェルえずきながら飲み込む、これは

もうノルマ。 

去年はぺーサーさんの前を走り続け、30

キロで力尽き、計測地点で４時間のぺー

サーさんに抜かされる。 

そして今年、ぺーサーさんに追い付けず

の距離縮まらず。でも、とりあえず 30キ

ロまでは力尽きず頑張りたい一心で走る。 

やっと来た 30キロで、経過タイムを、チ

ェックすると、６分越えなかったらネッ

トでサブフォーいけるな、と確信する。

グロスだとこのまま落とさずにいかない

といけない、けどこのペースをどこまで

保てるか見当もつかない、とりあえずマ

イペースで行けるとこまで行くしかな

い！ 

そしてここからは残りの距離のカウント

ダウン作業に。 

後 12キロ、後 11キロ、、、キッチリ走

るのに必至。 
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奈良マラソン 

 

加古川マラソン 

 

後７キロからの折り返し、これまたビッ

クリするくらいの風。 

そこでぺーサーさんにかなり追い付いて

ることに気付く。 

とにかく、ぺーサーさんを追い越せばグ

ロスでサブフォー、って思えばもう追い

かけるしかない。でも、ぺーサーさん速

いし、エイド寄らない。なので、私もエ

イド寄るのやめました。そしてゴールま

でに追い越す！と心に決めて。 

でも、長かった。もう、１キロ１キロが

とてつもなく長い。頑張りすぎたらゴー

ルまでにバテちゃうし、ここでも適正ペ

ースがわからない(^^; 

で、どこかでうまくぺーサーさんを追い

越したけど、あんまり細かく覚えてませ

ん。もう速く走ろうと思っても、スピー

ドが出ない。そしてゴールゲート無いの

で、ゴールの目印無し。自分の時計も、

距離が少しずれてるし。あとどれくら

い？とそれだけ思いながらひたすら走る。 

と、回りが賑やかになり 

ゴール間近？ 

地面に時間計測の青色のシートを探す(そ

れくらいしかゴールの目印がなかった) 

しばらくしたら 

「あと１ぷーん！！！」 

って声が聞こえて来た。 

ええええー！！！ぺーサーさんは追い越

してあるんだけど、、、間に合う！？ 

ゴーーール！！ 

終わったぁぁぁ！！！ガッツポー

ズ！！！ 

その後、チップを取ってもらい、タオル

をかけてもらう。やっぱり暖かい、加古

川のフイニッシャータオルは暖かいんで

す。 

そのまま、完走証を発行してもらいに 

記録      ３時間 59秒 18秒 

ﾈｯﾄﾀｲﾑ  ３時間 56秒 56秒 

ここで始めてタイムを知る。ベスト更新

です。 

じわじわした喜びです。 

１ヶ月頑張ったかいがありました。結果

に繋がってすごくうれしい。 

なので、１週間 42.195キロのノルマは続

けようと思います。 

 

 

 

 

∇アンケート 

 2016年の実績・反省と 2017年の目標  

∇川島 

①2016印象 

 2016年は病気との闘いでした。2015年

11月ごろに風邪を引き、そこから医師が

言うのには「ストレスを原因とする様々

な症状」に苦しみもがき、奇跡的に当選

した「東京マラソン」のスタート位置に

立つこともできなかった辛い１年でした。 

②2017目標 

 身体の調子も徐々にですが回復してき

たので、まずはハーフマラソン参加を目

指したいと思います。前から興味のあっ

たトレイルランにも参加してみたいと思

います 

 

∇岡田 

●昨年の印象 

 何と言ってもリオオリンピックでの日

本選手の活躍ではないでしょうか。体操、

水泳、柔道、卓球、バドミントン、レス

リング、陸上などです。 

●反省 

 一年間、故障や病気をしない事を目標

としていましたが、やはり昨年も泉南市

民マラソン後に右足つま先裏を痛め約 2

ヶ月間走れなくなってしまった事です。

これで 3 年連続の記録更新となりました。 

●目標達成 

 ウルトラマラソンの完走と近畿圏外の

大会参加でしたが、これはえびす・だい

こくウルトラマラソンで何とか目標達成

となりました。 

 

∇増本 

走ろう会の皆

様この一年あ

りがとぅござ

いました。一

番嬉しいのは

フルマラソン

１歳刻み年齢

別ランキング

で 10位に入

った事。福知

山もいい走りが出来たと思います。龍

神ハーフもいい走り。最後に加古川で東

さんに負けたのが残念です。泉州では勝

ってみせます。本当にこの一年ありがと

ぅございました酒を控えるつもりです出

来るかな？ 

  

∇西 

 ①２０１６年印象に残ったこと、反省 

 とりあえず走り続けられた。 

 ②２０１７年の目標 

 いつまでも若々しくいたい。体型の維持。 

 ③会報に関する要望、意見 

 ノンペーパー化してもいいと思います。  

希望者だけ郵送すれば会費も安くできる

でしょう。 

 ④その他なんでも 

 25日は仕事で例会参加できません。 

 それと、31日から 1日は湯の山温泉に

小酒たち悪友と旅行に行ってますので、

初詣でランは参加できません。 

 

∇向井 

①２０１

６年印象

に残った

こと、反

省（目標

の達成状

況） 

1)目標の

月間 200km

には遠く

及ばず月間 140kmに終わったが、最後

の奈良マラソンで自分的にはいいタイム

で走れてよかった。 

2)分割ではあるが、紀見峠～犬鳴温泉間

のトレランコースを走破できてよかった。 

②２０１７年の目標 

1)月間 200kmおよび 50代で再度サブ 3.5

（できれば PB更新）。 

2)鯖街道完走して焼き鯖で乾杯～。 

3)紀見峠～犬鳴温泉間まで 1日で走破。 

4)Ｍ本さんに絶対に負けない（笑） 

 

∇芝本 

①２０１６年印象に残ったこと、反省

（目標の達成状況） 

今シーズン（１０月～）走ったレースは

すべて年代別で３位まで入賞しています。

タイムは今までのワーストなのですが。 

ジャズハーフ １位 

淀川フル  １位 

福知山  １位 

龍神ハーフ ３位  
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入賞すればちょっぴりうれしいです。 

②２０１７年の目標 

毎年同じ目標なのですが故障しないこと、

ケガをしないことです。 

③会報に対する要望、意見 

毎月の例会の参加者の名前を知らせてほ

しい。私は仕事の都合で例会には毎回参

加できないので、仕事の時は今日は誰が

来ているのかなと気になります。 

 

∇今仁 

①2016印象 

 年代別入賞を２回もして良い年だった

が、２回走ったフルマラソン、鹿児島

４：５８、くにさき・とみくじマラソン

４：５６と泉州マラソン完走が難しいタ

イムだったことを反省。 

②2017目標 

 北九州マラソンで４時間を切ること。 

 

∇東 

①２０１６年印象に残ったこと、反省

（目標の達成状況） 

２月の泉州マラソンで初のサブフォー達

成 

12月の加古川マラソンは、ベスト更新で

締め括ることができて、反省点は多々あ

りますが帳消しで！ 

②２０１７年の目標 

・週に 42.195キロのノルマ 

・オールスポーツにカッコイイ写真を残

す！ 

 

∇堀池 

①２０１６年印象に残ったこと、反省

（目標の達成状況） 

 初めて大阪マラソンに当選し喜んでい

たが、脊椎間狭窄症で満足な走りが出来

ず 

 残念な思いをした。腰痛になった原因

はよく分からなかったが、無理な筋トレ、

誤った 

 ストレッチに注意し齢に見合ったトレ

ーニングを心掛けたいと思う。 

 ②２０１７年の目標 

 フル５時間以内完走とマラソンを楽し

く走れる体作り。 

 ③会報に関する要望、意見 

 会員の近況、マラソン以外の情報など

もどしどし載せてください。 

 

∇奥中 

①２０１６年印象に残ったこと 

泉南走ろう会の大先輩方の前向きでいて

楽しみながら、しかも結果も出しながら

走られている姿を拝見し、とても励みに

なっています。しかもお仲間に入れてい

ただき、嬉しい限りです。 

 

②２０１７年の目標 

嬉しいことに、フルマラソンの伴走をす

る機会も増えてきて、私自身の走力と体

力を上げていかないと、お応えできなく

なってきているので、時間をやりくりし

て練習したいと思います。 

 

∇住吉 

①２０１６年印象に残ったこと、反省

（目標の達成状況） 

 ２０１６年は腰痛等で十分走れなかっ

たし、タイムも自己ワ－スト記録を更新

する等 

散々でしたが、フルマラソンを２回完走

できたことでほぼ満足。。 

②２０１７年の目標 

・まずは年間を通じて健康でいられるこ

とを第１目標としたい。 

・泉州、とくしま＋秋にフルマラソン

（今年は富山に行き たい）１回 

 合計３回のフルマラソンをタイムを気

にせず完走すること。 

③会報に関する要望、意見 

いつもご苦労様です。来年もよろしくお

願い致します。 

 

∇栗栖 

「泉南走ろう会のみなさんへ」 

  

 新年あけましておめでとうございます。 

 当会も高齢化で故障、病気の話をよく

聞きますが無理をすることなくマイペー

スで楽しく走りましょう。 

 私ごとですが町内会の役も終わりです

ので例会参加 OKです。 

 そして今年は年を考え、肩の力を少し

抜いてゆったりした気持ちで走りたいと

思います。（もとは健康の為始めた RUN

ですから） 

  

そこで私の今年のスローガンは 

 

  「 今年も楽しく走って医者いらず、

薬の代わりに酒でも飲んで走ろうか

い！ 」 

 

∇練習日誌 

12月 25日（日） 

 25日、年内最後の例会に行ってきまし

た。岡田さん、堀池さん、川島さん、私

の４人でした。 

 フルマラソン中１日って言うのもあっ

たんですが、久々にあのコース走ったら

しんどかったです。当然ショートコース

で退散してきました。が、その日は岡田

さんも調子悪くて、全員ショートコース

で今年を締め括ることに（笑） 

（東） 

 

∇役員交代 

 昨年の忘年会において提案させて頂き

ましたが、長年にわたって色々とお世話

頂いた会計の堀池さんが、今回退任され、

新たに川島さんに会計を引き継いで頂く

事になりました。堀池さんには、本当に

長い間色々とお世話頂き有難う御座いま

した。心より感謝致します。他の役員に

付いては、変更ありません。今後とも会

員の皆さんの御協力宜しくお願い致しま

す。 

 

 尚、今年度会費は、2,000円となって

います。  

 

∇忘年会について 

 恒例の忘年会を毎回新家の「仁家」で

行っていましたが、一部の会員さんより

たまには違った所でやってみてはとの御

意見があり、日根野で何件か検討したあ

のですが、会費が高く付く事もあり熊取

の「さぬきや」で 12月 10日の 15時から

行いました。15名もの多くの方に参加頂

き一年間の色々な思い出話や来年の参加

予定等大いに話が盛り上がり楽しい忘年

会となりました。 

 

∇退職お知らせ 

 住吉さんが 12月 22日を以って会社を

退職されました。本当にお疲れ様でした。 

 今年からは例会にチョコチョコ参加し

て頂ける事を願っています。 
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∇２０１６年プレイバック 

 

「昴の郷」マラソン 

 

 

泉州国際市民マラソン 

 

紀の川市桃源郷マラソン 

 

 

花見 

 

 

 

 

 

雲山峰トレイルラン 

 

 

 

∇雨山通信 

 新年号発行にあたってアンケートや完

走記等、大勢の人に原稿を送っていただ

き、今月号は６頁となりました。大変あ

りがとうございました。郵送料のコスト

パフォーマンス上８頁が理想的なので、

これからも、ランニングにかかわらず何

でも良いので、どしどし情報や原稿を送

っていただきたいと思いますので、よろ

しくお願いします。                      

（今仁） 

http://i0.wp.com/imani.sports.coocan.jp/wp/wp-content/uploads/2016/05/20160504_115334.jpg

